

Seminar Antara Penelitian 2024, Berbasis Standar Biaya Keluaran di IAIN Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 7, 2024 - 22:23



KERINCI, JAMBI – Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kerinci menggelar Seminar Antara: Penelitian Tahun 2024 berbasis Standar Biaya Keluaran pada Senin, 5 Agustus 2024. Acara yang berlangsung di ruang utama IAIN Kerinci ini dihadiri oleh lebih kurang 138 dosen peneliti dengan total 69 judul penelitian yang terbagi dalam tiga kluster utama: Penelitian Dasar Kapasitas, Penelitian Dasar Prodi, dan Penelitian Dasar Interdisipliner.

Kepala Pusat Penelitian, Dr. Toni Indrayadi, M.Pd., yang menyampaikan pentingnya penelitian berbasis standar biaya keluaran dalam meningkatkan kualitas dan relevansi hasil penelitian.

“Dengan pendekatan ini, kita berharap dapat menghasilkan penelitian yang lebih tepat guna dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat,” ungkapnya.

Selanjutnya, Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LP2M) IAIN Kerinci, Dr. Usman, S.Ag., M.Ag., menekankan peran penelitian dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di lingkungan akademik.

“Seminar ini merupakan momentum penting bagi para dosen peneliti untuk berbagi hasil sementara dan mendapatkan masukan konstruktif guna penyempurnaan penelitian mereka,” ujarnya.

Rektor IAIN Kerinci, Prof. Dr. H. Asa’ari, M.Ag., secara resmi membuka Seminar Antara ini. Dalam sambutannya, Prof. Asa’ari menekankan komitmen IAIN Kerinci dalam mendukung kegiatan penelitian yang berkualitas dan berdaya guna.

“Kami berharap, hasil penelitian yang dipresentasikan hari ini dapat memberikan kontribusi nyata bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan peningkatan kualitas pendidikan di IAIN Kerinci,” tegas Prof Asa’ari.

Seminar Antara ini menampilkan berbagai judul penelitian yang mencakup tiga kluster utama. Penelitian Dasar Kapasitas berfokus pada peningkatan kemampuan dan keterampilan dosen dalam bidang akademik dan penelitian. Penelitian Dasar Prodi mengeksplorasi isu-isu spesifik yang relevan dengan program studi yang ada di IAIN Kerinci. Sementara itu, Penelitian Dasar Interdisipliner menggabungkan berbagai disiplin ilmu untuk menghasilkan penelitian yang komprehensif dan inovatif.

Dosen peneliti yang hadir aktif berpartisipasi dalam diskusi dan sesi tanya jawab, mencerminkan semangat kolaboratif dan komitmen mereka dalam menghasilkan penelitian yang bermanfaat bagi masyarakat luas. Seminar ini juga memberikan kesempatan bagi para peneliti untuk mendapatkan umpan balik dari rekan sejawat dan pemangku kepentingan lainnya.

Dengan berakhirnya Seminar Antara ini, diharapkan penelitian-penelitian yang dipresentasikan dapat dilanjutkan dan disempurnakan, sehingga menghasilkan output yang sesuai dengan standar biaya keluaran yang telah ditetapkan. “Kami percaya bahwa melalui kegiatan ini, IAIN Kerinci dapat terus berkontribusi dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat,” tutup Prof. Asa’ari. (red)